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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ПАО «Магнит». 
Цель выпускной квалификационной работы является разработка комплекса мероприятий по совершенствованию учета расчетов с персоналом по оплате труда в торговой организации включая технологические новшества.
Для достижения обозначенной цели выпускной квалификационной работы решаются следующие задачи: выявление теоретических и методических аспектов организации учета и аудита оплаты труда; рассмотрение системы и формы оплаты труда, документальное оформление, организацию бухгалтерского учета оплаты труда; проведение анализа аудита расчетов с персоналом по оплате труда; выявление особенности учета расчетов по оплате труда в ПАО «Магнит»; разработка рекомендаций по проведению аудита и совершенствованию практики учета по оплате труда.
При решении поставленных задач использовались следующие методы исследования: статистическое наблюдение, мониторинг, сравнительный анализ результатов, обобщение, математическая обработка данных, горизонтальный и вертикальный анализ; анализ коэффициентов.
Дана краткая характеристика ПАО «Магнит», представлен анализ финансово-хозяйственной деятельности организации.
В ходе исследования выявлены проблемные вопросы, связанные с начислением заработной платы сотрудникам. Даны рекомендации по устранению ошибок, выявленных в ходе проведения аудита, а также по совершенствованию действующей практики учета по оплате труда.
        

        
          The object of the study is PJSC "Magnit".
The purpose of the final qualification work is to develop a set of measures to improve accounting settlement with staff on remuneration in a trade organization including technological innovations.
To achieve the designated purpose of final qualifying work the following tasks: to identify the theoretical and methodological aspects of organization of accounting and audit remuneration; to consider systems and forms of remuneration, documentation, organization of accounting of remuneration; to conduct an analysis of audit of calculations with the personnel on payment; to identify the features of the account of calculations on payment in PJSC "Magnit"; to develop recommendations to audit and improve accounting practices on wages.
The following research methods were used to solve the tasks: statistical observation, monitoring, comparative analysis of results, generalization, mathematical processing of data, horizontal and vertical analysis; analysis of coefficients.
The author gives a brief description of PJSC "Magnit", presents an analysis of the financial and economic activities of the organization.
The study identified problematic issues related to employee payroll. Recommendations are given to eliminate errors identified during the audit, as well as to improve the current practice of accounting for remuneration.
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